
Transcripción de Wildkit Way: Temporada 2, Episodio 7

Locutor:

Bienvenido a Wildkit Way, un podcast que le da el micrófono al Dr. Marcus Campbell, superintendente de

Evanston Township High School. Únase a nosotros en este viaje de audio mientras el Dr. Campbell

comparte sus historias y puntos de vista y mantiene conversaciones reales y honestas con personas que

hacen de ETHS y nuestra comunidad el lugar increíble que es.

Mientras concluimos el año escolar 2023-24, el Dr. Campbell se sienta con el nuevo superintendente del

Distrito Escolar 65 de Evanston-Skokie, el Dr. Angel Turner. Los dos discuten cómo los dos distritos están

trabajando juntos para satisfacer las necesidades de todos los estudiantes de la comunidad de

Evanston-Skokie. ¡Empecemos!

Marco Campbell:

Hola a todos. Soy el Dr. Campbell, superintendente de Evanston Township High School, y bienvenido a

otro episodio del podcast Wildkit Way. Y hoy estoy aquí con mi distinguido e ilustre colega, el Dr. Angel

Turner, el recién nombrado Superintendente del Distrito 65, Evanston-Skokie. Felicitaciones, Dra. Turner.

Y supongo que oficialmente bienvenido. Aunque llevas mucho tiempo haciendo el trabajo. Mucho

tiempo. Has estado haciendo el trabajo por un tiempo. Entonces, ¿puedes hablar un poco sobre cómo te

sientes en este momento en la reunión de la junta directiva? Yo estaba en la reunión de la junta

directiva. Me sentí muy feliz y muchas gracias por conocer a tu familia y todo eso.

Ángel Turner:

Sí, les encantó conocerte. Mi mamá dice: Me encantó conocerlo.

Marco Campbell:

Entonces, ¿cómo te sientes y qué tienes en mente?

Ángel Turner:

Sí, esa es una buena pregunta. Siento que estoy agradecido -seguro- por la oportunidad. Ha sido un largo

viaje. Ha sido un largo viaje. Creo que ha sido excelente y gratificante porque he estado en el distrito. Así

que comencé como Directora de Alfabetización en 2021 y, un año después, fui nombrado

Superintendente Adjunto de Escuelas. Y luego, cuando el superintendente anterior dejó el puesto, la

junta me pidió que asumiera el cargo de superintendente interino. Y ahora que soy el Superintendente

designado, estoy agradecido de haber tenido la suerte de tener, serán casi tres años en agosto, la

oportunidad de conocer realmente el distrito, analizar realmente las necesidades de la comunidad y

verlo realmente. todo. Y ahora, en los ocho o nueve meses que llevo en este puesto, la realidad es que

descubres algo nuevo todos los días, pero estoy entusiasmado con el trabajo que mi equipo y yo hemos



planeado para seguir adelante. . Y creo que esa es la parte que simplemente me renueva y me mantiene

con ganas de hacer esto.

Marco Campbell:

Trabajar. Ambos nacimos y crecimos en el lado sur de Chicago, y nos educamos en escuelas públicas de

Chicago. Absolutamente encontramos nuestro camino a Evanston. ¿Y qué crees que hay de tu

experiencia de vida que te haya preparado para donde te encuentras ahora?

Ángel Turner:

Sí, esa es una buena pregunta. Entonces, la mayor experiencia de vida para mí es simplemente

comprender y analizar los antecedentes de donde vengo. Y así nací en Clarksdale, Mississippi, dos años,

madre soltera de tres hijos. Tengo un hermano mayor que falleció, nació con hidrocefalia. Y no

anticiparon que viviría más de seis meses, pero en realidad vivió hasta los 11 años. Y por eso la

resiliencia que mi mamá realmente demostró para mi hermana, para mí y para mi hermano en ese

momento, realmente nos crió y realmente, a pesar de Las probabilidades y los desafíos que tuvo que

enfrentar para criar a tres hijos, fueron solo la tenacidad y el coraje que mostró. Y creo que lo más

importante para ella era la educación. Y ella realmente nos inculcó eso. Y por eso lo llevo conmigo en

todo lo que hago. Le digo a la gente que nací para ser educador, si eso tiene algún sentido. Tiene sentido.

Así que puedo recordar que es una broma en nuestra familia, pero me levantaba muy temprano en la

mañana, les enseñaba a mis hijos imaginarios, y cada vez que mi mamá pensaba que alguien estaba

entrando a nuestra casa, era solo yo, simplemente cuidando mis ositos de peluche, mis muñecas, y

emulando...

Marco Campbell:

Estás enseñando a los ositos de peluche.

Ángel Turner:

Sí. Emulando a los maravillosos profesores que tuve. Por eso, son ese tipo de experiencias las que

mantengo fieles para garantizar que brindar educación de la mejor calidad a los niños sea el núcleo de lo

que soy. Y le digo a la gente que eso es porque nací para hacer este trabajo.

Marco Campbell:

Entonces, ¿cuáles son sus prioridades ahora, sus principales prioridades ahora como superintendente?

Ángel Turner:

Sí, cuando pienso en nuestras prioridades, me gusta usar un acrónimo o presagiar este acrónimo.

Entonces es la UNIDAD. Entonces, ¿recuerdas a Queen Latifah?



Marco Campbell:

Oh sí. Eres una especie de hija de Queen Latifah con lo que llevas puesto.

Ángel Turner:

Los 90, ¡verdad! Pero en realidad se trata de nuestro compromiso inquebrantable con la administración

financiera, de ser muy reflexivos sobre cómo crear entornos enriquecedores y sensatos y de cómo la

seguridad y el clima realmente desempeñan un papel en ese trabajo. En el fondo, mejorar el núcleo de la

instrucción, es importante que tengamos que enfocarnos con un enfoque láser en la enseñanza y el

aprendizaje. Esta idea en torno a la adquisición y retención de talentos es tan grande porque a medida

que continuamos aportando talento e incluso con el talento que tenemos en nuestro distrito, ¿cómo

continuamos cultivándolo y desarrollando la capacidad de los adultos para servir mejor a los niños? Y

creo que en medio de todo eso realmente cada decisión que tomamos en el Distrito 65 se centra en los

niños. Y ponemos a los niños al frente de cada decisión que tomamos. Y creo que, rodeados de todo eso,

todavía estamos en este viaje y en esta campaña que he estado haciendo este año en torno al factor J,

que simplemente es devolverle la alegría a este trabajo. Trabajamos demasiado duro. Y le digo a la gente

que, aquellas personas que se inscribieron para trabajar para hacer este trabajo, esencialmente se

inscribieron como líderes de servicio. Y para poder hacer eso, tienes que estar feliz con ello. Sabemos

que el trabajo va a ser difícil, pero ¿cómo mantener a la gente, cómo mantener esto emocionante?

Porque al final del día, todo lo que hacemos como adultos, estamos moldeando a los niños para que

sean esencialmente lo que será nuestro futuro. Y esas son en realidad solo las cinco áreas centrales que

realmente se alinean con, o nos gusta llamarlas, los cinco principios rectores que realmente se alinean

con el trabajo de nuestro plan estratégico. Por eso, realmente se trata de centrarse en esas prioridades y

tratar de hacerlo bien.

Marco Campbell:

Sí. Entonces hay muchas familias 202 que están escuchando, muchas familias del Distrito 65 y familias

que tienen estudiantes tanto en el 202 como en el Distrito 65 como nuevo superintendente. ¿Cuál es tu

mensaje para ellos? ¿Qué cree que le gustaría compartir con las familias que están en nuestras escuelas

como nuevo superintendente del Distrito 65?

Ángel Turner:

Sí, esa es una buena pregunta. Creo que el mensaje que realmente me gustaría compartir con las

familias es que se trata de poner a los niños al frente de todo lo que hacemos. Y en el Distrito 65

tenemos adultos que están totalmente comprometidos a garantizar que los niños de esta comunidad

tengan éxito. Agradezco la colaboración y el trabajo que tú y yo hacemos. ¿Tenemos algo de trabajo que

hacer en términos de hacerlo bien? Si absolutamente. Pero me gusta decirle a la gente que nuestra

asociación y colaboración, al final del día, brindamos servicios a los mismos niños.

Marco Campbell:



¿Bien? Mismas familias.

Ángel Turner:

Las mismas familias. Y entonces, cuanto más sincronizados y alineados estemos, más sabremos cuando

nuestros hijos hagan la transición al 202, que los estamos preparando para poder pasar a la siguiente

fase de su vida. Por eso, para nosotros, lo único que se trata es de mantenernos firmes y concentrados

en lo que es más importante para los niños.

Marco Campbell:

Y agradezco que digas eso porque hemos estado desarrollando una relación, un vínculo, tanto

profesional como personal. Absolutamente. Y no hay animosidad. No hay nada, no hay competencia. No

hay competencia entre los distritos. Realmente estamos tratando de trabajar juntos. En la última reunión

de la junta compartimos esto de que realmente estamos tratando de alinear nuestros esfuerzos. Y

tenemos diferentes desafíos debido a que las poblaciones que tenemos pueden ser un poco diferentes,

pero realmente estamos tratando de trabajar juntos para abordar el problema.

Ángel Turner:

Absolutamente. Absolutamente. Y creo que lo primero que realmente cambió la narrativa fue esa

reunión conjunta de febrero. Así es. Trabajamos muy duro para demostrar realmente que trabajamos

juntos y nos asociamos colectivamente para garantizar que nuestros hijos tengan éxito. Esto no es lo que

65 no está haciendo. Y qué 202, así es. Una vez que los niños se estén preparando para matricularse de

la escuela primaria a la secundaria, ¿qué cosas adicionales debemos tener en cuenta para continuar

apoyando las necesidades de los estudiantes? Y creo que cuanto más nos alejamos de, ya sabes...

Marco Campbell:

Este binario de nosotros y ellos y ellos...

Ángel Turner:

O simplemente estos silos en los que estamos aislados versus esta idea de que trabajemos juntos para

apoyar realmente las necesidades de los niños, creo que cuanto más sigamos haciendo eso, ambas

partes, su personal, mi personal, absolutamente. Estoy seguro de que los resultados de los estudiantes

mejorarán.

Marco Campbell:

Y sé que la gente lo sabe. Tú y yo lo vivimos todos los días, al igual que el personal y los niños. El

panorama y la educación acaban de cambiar dramáticamente, dramáticamente desde la pandemia. Y

todos estamos tratando de descubrir, ¿cuál es la mejor manera de apoyar, cuál es la mejor manera de



servir a los niños? Absolutamente. ¿Cuál es la mejor forma de instrucción, teniendo en cuenta TikTok, las

redes sociales y las pantallas? Todo es diferente.

Ángel Turner:

Y solo el aumento y solo la salud mental...

Marco Campbell:

Y salud mental.

Ángel Turner:

De la pandemia. Sí, quiero decir, honestamente, diría que desde que tuvimos que regresar de la

pandemia, realmente tuvimos que reflexionar sobre cómo pensamos acerca de hacer la escuela de

manera diferente. Así es. Y no es una tarea fácil y todos los días, y no somos perfectos, pero creo que

todos los días continuamos esforzándonos por trabajar juntos para seguir empujando y tratando

realmente de descubrir qué más podemos hacer para transformar las vidas de los niños. ? Y lo hacemos

colectivamente. Entonces lo aprecio.

Marco Campbell:

Y yo también lo aprecio. ¿Que estás esperando?

Ángel Turner:

Espero tener la posibilidad de reimaginar el Distrito 65 de una manera diferente. ¿Bien? Espero poder

reflexionar realmente sobre cómo mejorar nuestro plan estratégico de cinco años. Como saben, hace

dos años, la junta adoptó nuestro plan estratégico en el que nos encontramos actualmente. Estamos en

el segundo año de eso. Así que nos quedan tres años de su ciclo de vida. Y solo estoy buscando ser

realmente granular sobre cuáles son nuestras prioridades como distrito y realmente ayudar a todos

dentro del distrito a comprender cuáles son esas prioridades, comprender cómo el trabajo de los

diferentes departamentos impulsa esas prioridades. Pero lo más importante es que tengo muchas ganas

de crear sistemas y estructuras sólidos en nuestro distrito que tendrán enormes dividendos para la

organización a largo plazo. Y creo que lo mejor de todo es que estoy buscando que disminuyamos la

velocidad. Creo que usé un término cuando llegué a este distrito hace tres años, y comencé a usar este

término el año pasado con el personal, pero en realidad es tan lento como debemos. No todo es

urgente. No todo es una emergencia. Pero cuando podemos concentrarnos en las cosas que son más

importantes, podemos tener el mayor impacto, el mayor nivel de impacto en la mejora de los resultados

de los niños. Así que estoy ansioso por frenarnos, concentrarnos como un láser en lo que es más

importante, y luego tengo esperanzas y entusiasmo por los resultados que obtendremos en el futuro. Y

eso es lo que estoy buscando.

Marco Campbell:



Está bien. Bueno, Dr. Turner, ha sido un placer conocerlo, trabajar con usted y tenerlo aquí en el podcast

de este podcast. Espero que podamos hacer esto anualmente.

Ángel Turner:

Oh, hagámoslo anualmente. Deberíamos. Deberíamos.

Marco Campbell:

Y simplemente salgamos y hablemos con la gente para que podamos unirnos y comenzar a abordar lo

que sea que necesitemos abordar juntos. Absolutamente. Ya que se nos ha confiado una oportunidad

tan humilde de liderar estos distritos en una comunidad tan increíble. Absolutamente. Tiene tal énfasis y

un orgullo y prioridad en la educación. Sí. Bien. Bueno, Dr. Turner, gracias por acompañarme.

Absolutamente. Y a todos ustedes, gracias por acompañarme en este podcast y espero que se unan a

nosotros la próxima vez. Hasta luego.

Locutor:

Asegúrese de mantenerse conectado a Wildkit Way suscribiéndose dondequiera que encuentre sus

podcasts favoritos, incluidos Apple, Spotify y YouTube. Gracias por escuchar. Esta es la Wildkit Way.


